

Kinoabend im Chilehuus

The Help

(«Gute Geister»)

Ein Spielfilm des Regisseurs
Tate Taylor aus dem Jahr
2011 nach dem Roman von
Kathryn Stockett.



Neu mit Vor-Anmeldung

Donnerstag, 22. Oktober 2020

Türöffnung: um 19.45 Uhr
Filmstart: um 20.00 Uhr

Eintritt gratis – Kollekte

Achtung: Wegen der aktuellen Corona-Situation bitten wir alle InteressentInnen, sich bis So 18.10. anzumelden. (Name, Vorname, Telefonnummer)

Anmeldungen an Lotti Spalinger, [lotti.spalinger at bluewin.ch](mailto:lotti.spalinger@bluewin.ch)
oder 044 700 27 34

Eine allfällige Absage des Filmabends wird ab 17.10. auf der Homepage www.frauenvereinhedingen.ch publiziert. Angemeldete werden per Mail oder Telefon benachrichtigt.

Zum Film:

Als die junge Skeeter Anfang der 60er-Jahre nach dem Studium in ihre Heimatstadt zurückkehrt, träumt sie davon, Schriftstellerin zu werden. Um dieses Ziel zu erreichen, startet Skeeter eine Interviewreihe mit schwarzen Haushaltsgehilfinnen berühmter Südstaatenfamilien und bricht damit alle Konventionen ihrer kleinen Heimatstadt. Dabei entstehen ungewöhnliche Freundschaften und eine neue Frauenverbindung, die es schafft, auch die anfangs noch skeptische Dorfbevölkerung auftauen zu lassen ...

Sprache: Deutsch